Vocales: Titulares, don Matías del Campo González, doña Adela Antolin Nieto, don José M. Sánchez Enriquez, doña Purificación Recatalá Cámara, don Francisco Sacaluga Martell, don Juan José Romero Navarro y doña María Antonia Loureda Fernández, suplentes, doña Esther García Peinado, don Teodoro Roquette Ferrari, don Blas Velasco Poyato, doña Matilde Manuel Vez, don Fernando Santiago Muñoz, don José María Campllonch León y doña María Luisa Ortega Vázquez.

Secretario: Titular, don Eduardo Baraja Carceller; suplente, don Rafael León Quintanilla.

Se pone en conocimiento de los interesados que los actos de constitución del Tribunal tendrán lugar una vez transcurridos quince días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las once horas, en el Palacio Provincial (plaza de España, sin número, de esta localidad).

Si la fecha de constitución del Tribunal coincidiera con un sábado,

se trasladará al lunes inmediato posterior.

Cádiz, 27 de agosto de 1990.-El Diputado delegado del Area de Personal, Antonio Fernández García.

RESOLUCION de 27 de agosto de 1990, de la Diputación 22596 de Cádiz, por la que se aprueba la lista de admitidos y excluidos y se nombra el Tribunal calificador de la convocatoria pará proveer siete plazas de Profesores de Formación Profesional Teóricas (dos Tec. Admvas.).

Finalizado el plazo de presentación de instancias de las convocatorias incluidas en la oferta de empleo público de esta Corporación, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de julio próximo pasado, por la presente Resolución se aprueba la lista de admitidos y excluidos para la provisión en propiedad de siete plazas de Profesores de Formación Profesional Teóricas (dos Tec. Admva.), de la plantilla de funcionarios; la cual consta certificada en el tablón de anuncios de esta Corporación.

A continuación se publica sólo la lista de los excluidos y las causas, teniendo los interesados un plazo de diez días naturales para subsanar

los motivos de la exclusión, si ello fuera posible.

Excluidos

Don Salvador Núñez Caro (por no tener la titulación exigida).

La composición del Tribunal queda determinada de la siguiente forma:

Presidente: Titular, don Antonio Fernández García; suplente, don José A. del Real Lendínez.

Vocales: Titulares, don Matías del Campo González, doña Adela Antolín Nieto, don José M. Sánchez Enríquez, don Juan A. Macías Gutiérrez, don Francisco Sacaluga Martell, don Juan José Romero Navarro y doña María Antonia Loureda Fernández; suplentes, doña Esther García Peinado, don Teodoro Roquette Ferrari, don Bias Velasco Poyato, don Alberto Revillo Romero, don Fernando Santiago Muñoz, don José María Campllonch León y doña María Luisa Ortega Vázquez. Secretario: Titular, don Eduardo Baraja Carceller; suplente, don Rafael León Quintanilla.

Se pone en conocimiento de los interesados que los actos de constitución del Tribunal tendrán lugar una vez transcurridos quince días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las diez horas, en el Palacio Provincial (plaza de España, sin número, de esta localidad).
Si la fecha de constitución del Tribunal coincidiera con un sábado,

se trasladará al lunes inmediato posterior.

Cádiz, 27 de agosto de 1990.-El Diputado delegado del Area de Personal, Antonio Fernández García.

RESOLUCION de 27 de agosto de 1990, del Ayuntamiento 22597 de Carlet (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Se convoca concurso de méritos para proveer en propiedad las siguientes plazas:

Una de Arquitecto técnico, escala de Administración Especial, subescala de Técnicos Medios, grupo B. Dedicación completa.
Una de Perito Industrial, Escala de Administración Especial, subescala de Técnicos Medios, grupo B. Dedicación parcial.

as dos plazas figuran en la oferta de empleo público aprobada por al Pleno el día 30 de septiembre de 1988, «Boletín Oficial del Estado» número 286, de 29 de noviembre de 1988.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases de dicho concurso aparecen publicadas en el «Boletín

Oficial de la Provincia de Valencia» número 199, de 22 de agosto

de 1990. Los restantes anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Carlet, 27 de agosto de 1990.-El Alcalde, José Suey García.

RESOLUCION de 29 de agosto de 1990, del Ayuntamiento de L'Ametlla del Vallés (Barcelona), referente a la convoca-t<u>o</u>ria para proveer dos plazas de Auxiliar de Administración 22598 General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 206, correspondiente al día 28 de agosto de 1990, aparecen publicadas las bases que rigen la convocatoria de la oposición para la provisión de dos plazas de Auxiliar Administrativo.

Las plazas están dotadas de los emolumentos correspondientes al grupo D, coeficiente 1.7, índice de proporcionalidad 4.
El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales,

contados a partir del siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», advirtiendose que los sucesivos anuncios de la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos de este Ayuntamiento.

L'Ametlia del Vallés, 29 de agosto de 1990.-El Alcalde, Josep García Martinez.

RESOLUCION de 29 de agosto de 1990, del Ayuntamiento 22599 de L'Ametlla del Vallés (Barcelona), referente a la convoca-toria para proveer una plaza de Administrativo (en turno de promoción interna).

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 206, correspondiente al día 28 de agosto de 1990, aparecen publicadas las bases que rigen la convocatoria de oposición para la provisión de una plaza de Administrativo (de promoción interna).

La plaza está dotada de los emolumentos correspondientes al grupo

C, coeficiente 2.3, índice de proporcionalidad 6. El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», advirtiendose que los sucesivos anuncios de la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos de este Ayuntamiento.

L'Ametlla del Vallés, 29 de agosto de 1990.-El Alcalde, Josep García.

RESOLUCION de 30 de agosto de 1990, del Ayuntamiento 22600 de Torrevieja (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ingeniero Técnico Topógrafo.

El «Boletín Oficial» de la provincia números 157 y 188, de fechas 17 de julio y 17 de agosto, respectivamente, publican las bases de la covocatoria de pruebas selectivas para proveer una plaza de Ingeniero Técnico Topógrafo, vacante en la plantilla de personal funcionario e incluida en la oferta de empleo público de 1988 y dotada con las retribuciones establecidas para el grupo B y las complementarias que correspondan de conformidad con la legislación vigente y acuerdos municipales.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicacion de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Torrevieja, 30 de agosto de 1990.-El Alcalde Presidente, Pedro Angel Hernández Mateo.

RESOLUCION de 31 de agosto de 1990, del Ayuntamiento 22601 de Parla (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ayudante de Sanidad (laboral).

El «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 199, de 22 de agosto de 1990, publica integramente las bases de la convocatoria para cubrir una plaza vacante de Ayudante de Sanidad, personal laboral del Ayuntamiento, mediante el procedimiento de concurso-oposición. El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a

contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín-Oficial del Estado».

Parla, 31 de agosto de 1990.-El Alcalde, Pedro Bermejo Martín.